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♬国会前19日行動参加！
集団的自衛権行使の強行採決から

丸5年、20/9/19東京のうたごえも12
名が参加しました。
５年前にはシールズによる「ノー

パサラン」の叫びと１０万人の群衆
が集まった国会前には市民と野党の
代表など3500人でした。韓国の「ろ
うそく革命」はこの集会から学んだ
と聞きました。東京のうたごえはた
くさんの平和の歌を歌い、集会後は
「ろうそく革命」で歌われた「真実
は沈まない」のうたごえを最後の参
加者が居なくなるまで歌い続け送り
出しました。

♪コロナ禍の西南コーラスの練習は、遮蔽スクリーンを設
け、マスク着用で練習しています。20分から～30分練習して
15分ほどの換気タイムで進行しています。 いつもは練習が
終わると2次会で一杯と言うことですが、午後の時間帯に練習
時間を移動させ、ラッシュ前に終了しています。終了後は
使ったイスやスクリーンを消毒しています。そして一杯会ど
ころか喫茶店にも寄らないで帰宅しています。いつまで続く
のか解らない状 況ですが、なんとか歌えるこの場所を大切に
し、慎重に慎重に歌える喜び、楽しみを噛みしめたいと思っ
ています。（北出）
コロナで練習に集まれなくなり、ストレス解消に歌いたい

歌を何でもどうぞと呼びかけましたら沢山の歌が寄せられま
した。「負けないで」「ヨイトマケの唄」「生きるものの
歌」「教訓Ⅰ」…西南では家で自習できる音楽ソフト（カワ
イ楽器・ｽｺｱｰﾒｰｶｰZERO）を利用しています。このソフトは
楽譜を読み取ってきれいな楽譜にして歌詞は自然な日本語で
も階名でも歌ってくれ、移調した楽譜も簡単にできます。大

【各ブロックの様子を報告します】 西部地域・西南コーラスです。

変便利なソフトで是非皆さんのサークルでも検討してみ
て下さい。自分のパートだけにしての練習もできます。
編集する元のソフトは５．６万円しますが出来上がっ

た楽譜で練習するソフトのは無料配布されています。現
在は平原綾香さんが歌った「ジュピター」の４部合唱を
メチャメチャ、シンコペーションが難しくて悪戦苦闘中
ですが楽しく練習しています。
高齢者のオジさんオバさんも居りますがLINEのグ

ループも活用して交流しています。

守屋真実さん提供

https://cm.kawai.jp/2020/07/09/smz04/?from=smztop


【続いて、杉並ぞうれっしゃ合唱団です】

お母さん、お父さんが別室で練
習中は子供コーナーで遊びます。

♪経験したことのないコロナ禍のため、２月１６日から
４か月半練習中止となりましたが、6/21から練習を再開し
ました。以前利用していた杉並第９小学校は貸し出し禁止
のため、区内の地区区民館、集会場などを予約しての練習
となりました。合唱には人数制限が厳しく全員で歌えるよ
うな会場は今までからすると目が飛び出る使用料です。
杉９小は３時間３００円でしたが、本天沼区民集会場で

は７名で歌える音楽室1,100円、待機室2,600円など3,700円
にもなりますので、年会費のほかに練習ごとに参加者から
200円頂くことになりました。
ソプラノ、アルト、男声と3回に練習を分けたりアルト

と男声一緒など2回の練習にしたりしています。
32回続けたぞうれっしゃコンサートは中止して11月1日

にグランサロン（杉並公会堂地下）にて「杉並ぞうれっ
しゃのつどい」を開催します。
10月は全員が一緒に歌えるウェルファーム杉並がリハー

サルも含めて会場が取れているので全員で頑張ります。

～仲間を守り、文化を守る支援募金～
に取り組んでいます。

イベントやコンサートがつぎつぎに中止されています。
杉並ぞうれっしゃ合唱団も今までたくさんの専門家にお
力を戴いてコンサートを成功させてきました。
次のコンサートを変わらぬメンバーに支えて戴けるよ

う「仲間を守り、文化を守る支援金」を目標20万円で取
り組んでいます。

被爆75年の想いを胸に
日本のうたごえ祭典inひろしまへ

♪みんな元気か がんばろうフェスタ2020
11/21（土）午後 地元で開催・全国オンライン参加も？！

「2020年日本平和大会in東京」
はオンラインで開催――11月21日午前

東京のうたごえとして
”文化集会”(6分）にオンラインで参加します！
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(^^♪ うたごえ新聞1750部を目指そう！
今年度はもう67部増やしました！現在1693部です！

◎今月の東京のうたごえ！★調布狛江合唱団の鈴木団長が演奏先での拡大！★三多摩青年合唱団の
箱崎さんがお手紙作戦で！★斉藤本部長が会議の参加者に！また契約切れの読者に購読継続を訴え
る！など、拡大行動の先陣をきっています。それに続いて、★南部合唱団の滝口さんが所属サークル
の方に！★エーデルワイスの渡辺さんの拡大！★足立ビースフラワーの横川さんが自身の掲載記事を
宣伝紙に訴え拡大する！など、少しづつ拡大の輪が広がっています。また拡大には至っていませんが、
●東部と南部のうた協の会議では、各々、具体的に対象者を出し合ったとの報告も届いています。今
後の報告に期待。●また東京の常任委員会では、各サークルの読者の現状を調査して拡大に生かそう
と取り組んでいます


